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Esperança

Neste último editorial da gestão 2011-2012, quero novamente agradecer 
ao apoio dos colegas e leitores, que motivaram e colaboram com a existência 
da RELAMPA.

Agradeço aos amigos que me apoiaram e aos membros da Diretoria que 
sempre estiveram à frente de nossas lutas, comemorando as conquistas e iden-
tificando as oportunidades de melhoria e de crescimento. Aprendendo em todos 
os momentos a progredir e seguir em frente, independente dos obstáculos 
encontrados.

Nossa profissão, nos tempos atuais é um grande desafio, necessitando de 
uma classe verdadeiramente unida e que fortaleça e ampare o bom médico, 
o especialista, o instruído, o dedicado, o apto, o verdadeiramente qualificado 
e comprometido eticamente e, que tenha o reconhecimento profissional e fi-
nanceiro por tudo que realiza. Este é um imenso desafio, onde se faz necessário 
arregaçar as mangas e lutar arduamente todos os dias de nossas vidas, sem 
medir esforços para que um dia, não muito distante tenhamos o verdadeiro e 
merecido reconhecimento. 

Espero que a união de nossa sociedade seja alcançada, pois ela é totalmente 
necessária para qualquer embate contra todas as forças que não nos reconhe-
cem como merecedores de grandes méritos e melhores remunerações. Mas, 
jamais alçaremos grandes voos se não tivermos a união e força de uma grande 
equipe, se o foco de cada um não estiver voltado a todo instante para o ganho 
coletivo.

Tenho grande esperança na força jovem que venha a fazer parte do DECA, 
não só como membros mas como dirigentes, trazendo um novo idealismo, 
revitalização, inovação, a fé e o entusiasmo dos grandes começos e dos grandes 
ideais, pois esta é a força que derruba muros, movimenta nações e transfor-
mam realidades, e com certeza manterá o DECA como um departamento 
reconhecidamente forte, pioneiro e essencial.

Espero que a união na nossa equipe seja alcançada, pois ela é fundamental 
e necessária para qualquer embate com as fontes pagadoras, órgãos regula-
mentadores e mudanças políticas. 

Acreditando na continuidade do crescimento do DECA, que estará muito 
bem representado nas novas gestões 2013 e 2014-2015, desejando imenso su-
cesso, despeço-me, afirmando que, embora o trabalho em uma sociedade seja 
idealista e abnegado, a grande gratificação vem pela certeza da realização de 
um bom trabalho, pelos laços que se formam e principalmente pelas amizades 
conquistadas.

 Aproveito para desejar a todos Boas Festas e excelentes realizações para 
2013. Deixo a todos meu abraço.

Wilson Lopes Pereira   
Presidente do DeCA 


